
  

平成３０年度第１回二本松市地域公共交通活性化協議会 会議結果概要 

 

開催日時 平成３０年６月２９日（金）午前１０時００分～午前１０時５５分 

開催場所 二本松市役所 ６階 正庁 

出席委員 別紙出席者名簿のとおり 

市側出席者 

総務部長、企画財政課長、企画調整係長、企画調整係 藤原、 

子育て支援課長、高齢福祉課長、教育総務課長、教育総務課総務係長 

安達支所地域振興課長、岩代支所地域振興課長、東和支所地域振興課長 

報道機関 中央新報社、福島民報、福島民友 

傍聴者  １名 

会議次第 

１ 開  会 

２ 委嘱状交付 

３ あいさつ 

４ 委員紹介 

５ 役員の指名について 

６ 議  事 

（１）報告第１号 平成２９年度二本松市地域公共交通活性化協議会事業 

報告について 

（２）報告第２号 平成２９年度二本松市地域公共交通活性化協議会収支 

決算について 

（３）議案第１号 平成３０年度二本松市地域公共交通活性化協議会事業 

計画について 

（４）議案第２号 平成３０年度二本松市地域公共交通活性化協議会収支 

         予算について 

（５）議案第３号 二本松市地域公共交通確保維持改善事業費補助金の申請 

         について 

７ そ の 他 

８ 閉  会 

会議結果 

〇市長から委嘱状を交付した。（任期は平成 32年 3月 31日まで。） 

 

〇役員の指名について 

 副会長に三浦勝眞委員 

 監事に菅野正信委員と佐々木澄子委員を会長が指名した。 

 

〇報告事項 

（１）平成２９年度二本松市地域公共交通活性化協議会事業報告について 

（２）平成２９年度二本松市地域公共交通活性化協議会収支決算について 

⇒すべて了承 

〇協議事項 

（１）平成３０年度二本松市地域公共交通活性化協議会事業計画について 

（２）平成３０年度二本松市地域公共交通活性化協議会収支予算について 

（３）二本松市地域公共交通確保維持改善事業費補助金の申請について 

⇒全て原案のとおり決定した。 



  

主な質問と

その回答 

協議事項 

（３）平成３０年度二本松市地域公共交通活性化協議会事業計画について 

私鉄福島交通労働組合 石田委員 

 高齢者の事故が多発している。高齢者のバスの無料化、免許返納者対策に

ついてどのように考えているのか。 

事務局 

 ７５歳以上の無料化について検討しているところである。 

総務部長 

 ７５歳以上の無料化については前向きに検討しており、秋頃の本協議会で

お示しできればと考えている。免許返納者対策としても、市でできることを

来年度の予算編成に向けて考えていきたい。 

 

福島運輸支局 牛渡委員 

 二本松市地域公共交通網形成計画の検討についてとあるが、どのようなス

ケジュールを考えているのか。 

事務局 

 ３０年度中の策定を検討している。計画については本協議会でご意見をい

ただきながら策定に向けて進めていくのでよろしくお願いしたい。 

 

 

その他 

二本松市区長会 菅野委員 

 岩代地域でも交通が不便な地域に住んでいる。協議会の皆様には機会があ

れば 1度足を運んで現状を知って頂きたい。 

総務部長 

 岩代地域のデマンド型乗合タクシーを見直したところであるが、引き続き

見直しについて検討していく。 

 また、協議会においての現地調査については、皆様のご都合等考慮し検討

したい。 

 

 


